



Presseinformation der Stadt Guben vom 28. Mai 2021, 08:00 Uhr

Luca App auch in der Stadtverwaltung Guben

Zur Eindämmung der Pandemie mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 hat das Land Brandenburg einen Vertrag zur Nutzung der Luca App abgeschlossen. Mithilfe der Luca App soll eine schnelle und effiziente Nachverfolgung für die Gesundheitsämter möglich werden.

Die Registrierung ist einfach, nur einmalig notwendig, kostenlos und erfolgt über den Link: <https://www.luca-app.de/mein-luca/>. Dieses Angebot können auch Veranstalter, Betreiber, Einzelhändler usw. nutzen. Das Ausfüllen von Kontaktformularen ist dann nicht mehr notwendig, insofern sich alle Teilnehmer freiwillig über die App registrieren.

Die Luca App übernimmt die Dokumentationspflicht. Gäste, Kunden und Mitarbeitende registrieren sich beim Betreten der gastronomischen Einrichtung, der Bank, Krankenhäuser, Friseurläden, im Einzelhandel und dergleichen durch das Scannen eines QR-Codes vor Ort.

Die nahtlose Kontaktverfolgung ist ab sofort auch in der Alten Färberei, im Sitzungssaal und im Beratungsraum der Stadtverwaltung Guben möglich. Auch die städtischen Einrichtungen wie, Stadtbibliothek und das Stadt- und Industriemuseum sind jeweils mit einem QR-Code ausgestattet. Jeder Besucher, der die entsprechenden Örtlichkeiten für Veranstaltungen und Zusammenkünfte aufsucht, hat die Möglichkeit, sich mit seinem Smartphone dort zu registrieren. Die datenschutzrechtlichen Informationen zur Verarbeitungstätigkeit finden Sie auf der Internetseite der Stadt Guben, unter Datenschutz Luca App.

<https://www.guben.de/de/datenschutz-luca-app>